

AVICULTURE / En l'espace de quelques jours, deux événements importants concernant l'aviculture départementale et nationale se sont déroulés à Samatan.

Congrès national de la Confédération Française de l'Aviculture

La Confédération Française de l'Aviculture a tenu son congrès annuel dans le Gers à Samatan le mois dernier, accueillie par la délégation FDSEA gersoise, Christian Cardona et Francis Villemur.

Une table ronde a permis de faire un tour d'horizon de l'actualité et des perspectives pour l'aviculture française avec François Purseigle, sociologue, Jean Luc Guérin, docteur vétérinaire, Denis Lambert, PDG du Groupe LDC, Christian Laforêt, aviculteur vice-président de Vivadour, Lucille Bellegarde, chargée d'affaires au CIWF

France, organisation non gouvernementale œuvrant pour le bien-être animal.

Le Président de la Chambre d'agriculture, Bernard Malabirade, a rappelé à cette occasion l'évolution dans le fonctionnement des exploitations agricoles gersaises qui passent de la polyculture élevage classique à des superpositions d'ateliers spécialisés comme l'aviculture.

En complément du challenge du renouvellement des générations d'entrepreneurs cela renforce le besoin de former des jeunes salariés en capacité de gérer ce

type d'ateliers.

Concernant l'influenza aviaire et dans un contexte européen où les signaux d'alerte clignotent il est convenu que le risque devient pérenne, que le virus ne tient pas du type de circuit, long ou court lorsqu'il s'installe sur un territoire et que cela nécessite de s'adapter rapidement pour protéger nos volailles en période à risque élevé. Message repris par le Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Julien Denormandie, dans son allocution de clôture du Congrès réalisée en visioconférence.